

令和4年8月8日 部長会議 会議録（要旨）

- 日 時 令和4年8月8日（月）午前9時00分～午前10時43分
- 会 場 市役所 応接会議室・庁議室
- 出席者 市長、副市長、教育長、総務部長、危機管理防災担当部長、企画政策部長、市民環境部長、健康福祉部長、保健予防担当部長、次世代支援部長、経済部長、ふるさと振興担当部長、建設部長、議会事務局長、教育部長、総務課長、総合政策課長、財政課長、秘書広報課長、市民協働課長、人権・男女共同参画課長、文化課長、協働推進係長、人権・男女共同参画係長、秘書係長

1. 開 会

2. 市長訓示

- 昨日は長野県知事選挙があり、阿部知事が4選を果たされた。選挙関連事務で職員の皆さん大変お疲れさまでした。
また、千曲川納涼煙火大会も天気にも恵まれ、無事成功した。
新型コロナウイルス感染症の状況は決して良いわけではないが、多くの方が無症状や軽症であることから、これから社会経済活動をしっかり続けていくというのが、国と県の方針だと理解している。職員の皆さんは、感染対策に留意しながら、夏の疲れもあるので、交代で夏休みを取るなど、それぞれリフレッシュしていただきたい。

3. 会議事項

（1）千曲市犯罪被害者等支援条例（仮称）骨子案について【健康福祉部】

【健康福祉部長】

- 県の支援条例化及び新計画が4月1日からスタートした。
5月に行われた県と市町村との協議の場の中で、阿部知事から全市町村で制定を目指してほしい旨の発言があった。市議会でも金井議員、川嶋議員から早急に制定してほしい旨の提案があり、市としても制定に向けて進めてきたところであるが、この度、骨子案とスケジュールがまとまったことから協議をお願いしたい。

【人権・男女共同参画課長】（資料により説明）

◆協議結果

- 骨子案、スケジュール（一部修正）について了承。

（2）協働事業提案制度における「千曲市誕生20周年記念事業」の募集について

【企画政策部】

【企画政策部長】

- 前回の7月26日の部長会議において、実施要領やスケジュール、推進体制等について承認いただいたことから、8月1日に庁内調整会議を開催し、事業推進に向け意思統一を図った。
調整会議において、市民等へ募集する協働事業の原案をまとめたので協議をお願いしたい。

【市民協働課長】（資料により説明）

◆協議結果

- （協議内容を踏まえ）募集する基本的方向性について了承。

(3) 男性用トイレへのサニタリーボックス設置について【総務部】

【総務部長】(資料により説明)

- 設置の目的は、前立腺がんやぼうこうがんなどの影響で尿漏れパッドを使う男性の方が、人目を気にせずに交換できるよう設置するもの。

設置する場所は、市庁舎、公民館、文化会館、体育館等の公共施設を主とし、8月中の設置を予定している。

8月の市長定例記者会見で公表する予定。

◆主な意見・質疑等

- 設置することは良いと思うが、8月中に全ての公共施設へ設置することは難しいことから、しっかりと設置計画を立て、計画的に進めていただきたい。

【回答】 承知した。基本的には市の職員がいる公共施設を第一段階として設置したい。

- サニタリーボックスの設置やゴミの処理は誰がやるのか、設置に伴う予算はどうするのかなど、ことぶきアリーナ千曲など指定管理の施設もあることから、しっかりとアナウンスをお願いしたい。

【回答】 承知した。職員等への周知を徹底する。

◆協議結果

- (協議内容を踏まえ) 公共施設等への設置について了承。

4. 各部課長からの報告事項等について (主なもの)

【市民環境部長】

《情報共有》

- ①マイナンバーカードの普及促進の取組状況と今後の予定について

【経済部長】

《情報共有》

- ①農業委員並びに農地利用最適化推進委員の決定について

【教育部長】【教育長】

《情報共有》

- ①信州の幸あんずホール(更埴文化会館)の大規模改修工事について

【副市長】

- 市民環境部長から話があったが、マイナンバーカードの普及促進に向けて8月4日に県のオンライン会議があった。マイナンバーカードの取得状況等が悪い自治体には、これからも重点的フォローアップとして会議に参加することとなる。

国、県では、9月末までにある程度の結論を出す方向で進めたいとのことであり、12月に配布予定の2,000円のクーポン券についても、早めのPRをお願いしたい。

【総務課長】

《情報共有》

- ①マイナンバーカードの職員の取得状況について

【市長】

- 7月31日と8月5日、更埴文化会館で高校再編（第三次案）についての説明会が県教委からあった。市民と市議会からも大勢参加されていた。

再編計画案に対して様々な疑問の声が上がった中で、参加者から千曲市として市長はどう考えているかとの質問があり、これまでは屋代南高校を発展させる会の会長という立場から発言をしてきたが、市長として千曲市としても、再編計画案の内容はとても受け入れられない旨の発言をしたことからご承知いただきたい。

いずれにしても、市としては屋代南高校の存続に向け、しなの鉄道の駅に近い立地を活かした学びの場を作っていただくようこれからも訴えていきたい。

5. 閉 会